## Los asistentes valoraron el alto nivel de los ponentes

## GRAN ÉXITO DE LA JORNADA SOBRE LA RESPONSABILIDAD CIVIL PROFESIONAL

El Colegio de Graduados Sociales de Gran Canaria y Fuerteventura, a través del Aula Práctica Alonso Olea, organizó, con un gran éxito de participación, una sesión formativa sobre el tema "La Responsabilidad Civil Profesional".



La Jornada, celebrada en el salón de actos del periódico Canarias 7. comenzó con la ponencia del Abogado y Profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca, don Agustín Macías quién diserto Castillo. sobre importancia de la cobertura de la responsabilidad civil profesional por medio de la contratación de la correspondiente póliza, ya que en los últimos años se han producido una serie de cambios que hacen que cada día sea más necesaria la cobertura de las actividades profesionales de los Graduados Sociales, dado que los trabajos realizados por los profesionales, o grupos de éstos sociedades integrados en profesionales, en el ejercicio de sus pueden actividades responsabilidades frente a clientes y terceras personas.



También puso de manifiesto la importancia de la realización de la hoja de encargo de servicios entre el cliente y el profesional como medio para la delimitación, en la manera de lo posible, de las responsabilidades de éste.



La sesión continuó con la ponencia del Excelentísimo. Señor don Enrique López López, Magistrado de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, quién versó sobre las últimas modificaciones realizadas por la Lev Orgánica 5/2010, de 22 de julio, por la que se modifica la Ley Orgánica 10/1995, de 23 de noviembre, del Código Penal y, en concreto, sobre la tipificación de los delitos responsabilidad penal de las personas iurídicas.

Tras la brillante exposición de los temas por ambos ponentes, se procedió a la apertura del correspondiente turno de preguntas y posterior debate entre los asistentes.



La jornada resultó muy provechosa para todos los asistentes, que valoraron sobremanera el alto nivel de los ponentes y lo interesantísimo de los conocimientos que aportaron. Entre los participantes se contó con un nutrido grupo de colegiados de Tenerife.



Al término de la sesión, el Presidente del Colegio de Graduados Sociales de Gran Canaria y Fuerteventura, José Ramón Dámaso Artiles, que también realizó la presentación de los ponentes y moderó el debate posterior, entregó un recuerdo de gratitud por su participación a los dos conferenciantes.



